

АННОТАЦИИ

Сергей Арбузов. *Поздравление с Новым годом и Рождеством Христовым.*

Роман Подвысоцкий. *Кредо “Вісника Національного банку України” – высокий профессионализм, непредвзятость, объективность.*

Отчёт о совместной конференции Редакции периодических изданий и Университета банковского дела Национального банка Украины, посвящённой выходу в свет 200-го номера журнала “Вісник Національного банку України”.

Николай Пацера. *Отечественная банковская система в условиях глобализации финансовых рынков.*

Отчёт о VII Международной научно-практической конференции “Банковская система Украины в условиях глобализации финансовых рынков”, состоявшейся 18–19 октября в Черкасском институте банковского дела Университета банковского дела НБУ.

Борис Тимонькин. *Конкурентные условия функционирования банка – основной залог его успеха.*

Эксклюзивное интервью с известным украинским банкиром, Председателем Правления – главным исполнительным директором ПАО “Укрсоцбанк” UniCredit Bank, Председателем совета Независимой ассоциации банков Украины Борисом Тимонькиным.

Изменения и дополнения к Государственному реестру банков, внесённые в октябре 2012 г.

Банки, включённые в Государственный реестр банков в октябре 2012 г.

Основные показатели деятельности банков Украины на 1 ноября 2012 года.

Структура активов, обязательств, собственного капитала, прибыли и убытки банков Украины по состоянию на 01.10.2012 г. (в разрезе банков).

Леонид Волошок. *Сотрудничество с белоруссами продолжается.*

Информация о деловом и культурном сотрудничестве банкиров Черниговской и Гомельской (Беларусь) областей.

Антонина Ряховская. *Реализация государственных программ в моногородах России: опыт, проблемы, пути решения.*

Анализируются государственная политика поддержки монопрофильных муниципальных образований, проблемы градообразующих предприятий, предлагаются модель индикаторов их финансовой устойчивости и главные задачи господдержки.

Никита Волошин. *Досрочное возвращение депозитов физических лиц в банке.*

Исследованы факторы, побуждающие физическое ли-

цо к досрочному изъятию банковского депозита. Детально изучен финансовый фактор и выведено условие финансовой обоснованности досрочного возврата депозитов. Построена и проверена на статистических данных математическая модель, позволяющая оценить вероятность досрочного возврата депозитов и вычислить соответствующие денежные оттоки.

Задолженность по долгосрочным кредитам в иностранной валюте от нерезидентов (по состоянию на 30.09.2012 г.).

Официальный курс гривни к иностранным валютам, устанавливаемый Национальным банком Украины один раз в месяц (за октябрь 2012 года).

Официальный курс гривни к иностранным валютам, устанавливаемый Национальным банком Украины ежедневно (за октябрь 2012 года).

Основные монетарные параметры денежно-кредитного рынка Украины в октябре 2012 года.

Структура кредитов, предоставленных Национальным банком для поддержания ликвидности банков Украины, средневзвешенная процентная ставка по кредитам, предоставленным Национальным банком для поддержания ликвидности банков Украины, процентные ставки банков по кредитам и депозитам в национальной валюте, динамика роста денежной массы по состоянию на 01.11.2012 г.

Рынок государственных ценных бумаг Украины в октябре 2012 года.

Елена Яффинович. *Мировые тенденции и перспективы развития отечественной финансовой системы.*

Отчёт о IX Международной научно-практической конференции на эту тему, состоявшейся 25–26 октября в Киевском национальном университете имени Тараса Шевченко.

Игорь Кобушко. *Моделирование уровня открытости инвестиционного рынка.*

Подана разработанная автором последовательность этапов реализации методики проведения оценки уровня открытости инвестиционного рынка к проникновению иностранного капитала. Исследуются теоретические положения общей методики определения уровня открытости инвестиционного рынка на базе использования статистической информации и аналитических соотношений.

О выпуске в обращение памятных монет “Українська лірична пісня”.

Официальное сообщение о выпуске в обращение и нумизматическое описание памятных монет номиналами 10 и 5 гривень, посвящённых сокровищнице и душе украинского народа – украинской лирической песне. Фотоизображение аверса и реверса монет.

Содержание журнала “Вісник Національного банку України” за 2012 год.

ANNOTATIONS

Sergiy Arbuzov. *Congratulation on the occasion of the New Year and Christmas holidays.*

Roman Pidvysotskyi. *Complete professionalism, impartiality and objectivity are the credo of the “Herald of the National Bank of Ukraine” journal.*

Report on the joint conference of the Editorial Board of NBU Periodicals and NBU Banking University dedicated to the publication of the 200th issue of the “Herald of the National Bank of Ukraine”.

Mykola Patsera. *Domestic banking system under financial market globalization.*

Report on the VIIth International scientific and practical conference “Banking system of Ukraine under financial market globalization” held on 18–19 October 2012 in the Cherkasy Banking Institute of the NBU Banking University.

Borys Tymonkin. *Competitive conditions of bank’s operation are the guarantee of its success.*

The exclusive interview with Borys Tymonkin, a famous Ukrainian banker, president – chief executive officer of the PJSC “Ukrsotsbank” UniCredit Bank, chairman of the Council of the Independent Association of Banks of Ukraine.

Amendments to the State Register of Banks made in October 2012.

Banks included in the State Register of Bank in October 2012.

Main indicators of activities of Ukrainian banks as of 1 October 2012.

Pattern of assets, liabilities, equity capital, gains and losses of Ukrainian banks as of 1 October 2012 (by banks).

Leonid Voloshok. *Cooperation with Byelorussians is continuing.*

Information about business and cultural cooperation of bankers of Chernihiv region (Ukraine) and Homel region (Belarus).

Antonina Riakhovska. *State programs implementation in monotonies of Russia: experience, problems, ways of solution.*

Discussed are the policy of the state concerning monoprofile municipal formations backing and problems of town-forming enterprises. The author proposes the model of their financial sustainability indicators and main tasks of their backing by the state.

Mykyta Voloshyn. *Early withdrawal of individual deposits from a bank.*

Discussed are factors inducing individuals to withdraw

deposits early. The financial factor is considered in detail; given is the financial viability of the early deposit withdrawal. The mathematical model was developed and tested on statistic data; it makes it possible to estimate probability of the early deposit withdrawal and to calculate corresponding money outflows.

Debts on foreign currency long-term loans granted by non-residents (as of 30 September 2012).

Official exchange rate of hryvnia against foreign currencies established monthly by the National Bank of Ukraine (in October 2012).

Official exchange rate of hryvnia against foreign currencies established daily by the National Bank of Ukraine (in October 2012).

Major monetary parameters of the monetary market of Ukraine in October 2012.

Breakdown of loans granted by the National Bank of Ukraine to back banks` liquidity, the average weighted interest rate on loans granted by the National Bank of Ukraine to back banks` liquidity, interest rates of banks on national currency loans and deposits, and dynamics of the money supply growth as of 1 November 2012.

Government securities market in Ukraine in October 2012.

Olena Yafynovych. *World trends and perspectives of domestic financial system development.*

Report on the IXth International theoretical and practical conference held on 25–26 October 2012 in the Taras Shevchenko Kyiv National University.

Ihor Kobushko. *Modeling of the investment market openness level.*

Given is the succession of stages of realization of the procedure for estimation of the openness of an investment market for foreign capital penetration, which was developed by the author. Discussed are theoretical propositions for the development of the general methodology for calculation of the investment market openness using statistical information and analytical correlations.

Putting into circulation the commemorative coin “Ukrainian Lyric Song”.

Official report on putting into circulation and numismatic description of the 10 and 5 hryvnia commemorative coins dedicated to the Ukrainian lyric song, which may be termed the treasury and soul of Ukrainian people. The photos of the coins obverses and reverses are given.

The contents of the “Herald of the National Bank of Ukraine” for 2012.